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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Recentemente foram ouvidos na Assembleia da República os cidadãos subscritores da Petição

n.º 44/XIV/1ª – Reabertura do Hospital Visconde Salreu, os quais tiveram a oportunidade de

manifestar o seu descontentamento pelo encerramento e esvaziamento das valências existentes

no Hospital Visconde Salreu – Unidade de Estarreja. Este encerramento e esvaziamento veio

alterar de forma significativa os cuidados de saúde de proximidade prestados aquela população.

Na referida audição, os peticionários presentes demonstraram as suas inquietudes e

preocupações decorrentes do que denominaram de esvaziamento de valências daquela

unidade, o desmantelamento do bloco operatório e o encerramento das urgências da unidade de

Estarreja.

De referir que o Hospital Visconde Salreu integra o Centro Hospitalar do Baixo Vouga, que é

constituído pela Unidade de Aveiro, Unidade de Águeda e Unidade de Estarreja.

A Unidade de Estarreja serve vários milhares de pessoas do concelho de Estarreja e do

concelho vizinho da Murtosa, que passaram a ter de se deslocar à Unidade de Aveiro, a fim de

receberem os cuidados médicos de proximidade que anteriormente eram prestados na referida

unidade hospitalar.

Não podemos negar o que está à vista de todos: um hospital que possui uma unidade de

cuidados paliativos, mas com poucas consultas programadas, uma medicina velha, num hospital

a “definhar” e a necessitar de obras profundas.

Acresce a estas preocupações a redução do atendimento complementar da UCSP - Unidade de

Cuidados de Saúde Personalizados de Beduído – Estarreja que se encontra com horário

reduzido desde o início da pandemia, passando a encerrar às 20H.

Naturalmente que a diminuição da prestação de cuidados e o esvaziamento de um conjunto de

serviços de proximidade cria algum desconforto e incomodo aos Estarrejenses que passaram a



deslocar-se à Unidade de Aveiro para terem os cuidados de saúde que anteriormente eram

prestados pela Unidade de Estarreja.

Conscientes da dificuldade e dos constrangimentos orçamentais, fator também ele decisivo e

condicionante na tomada de decisões, mas também conscientes e certos de que um modelo

assente nas unidades de saúde primárias e na Unidade de Estarreja, dotando-a e preparando-a

com os meios de diagnostico necessários para efetuar exames, analises, RX como retaguarda à

Unidade de Aveiro libertando assim as urgências para os casos realmente urgentes.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados abaixo assinados, do Grupo Parlamentar do PSD, vêm, por este meio, dirigir à

Ministra da Saúde, através de Vossa Excelência, as seguintes perguntas:

Como justifica a Ministra da Saúde a manutenção do encerramento das urgências da

Unidade de Estarreja?

1.

Quando vai ser reposto o horário complementar de atendimento na UCSP de Beduído?2.

Palácio de São Bento, 24 de julho de 2020

Deputado(a)s

RICARDO BAPTISTA LEITE(PSD)

HELGA CORREIA(PSD)

ANTÓNIO TOPA(PSD)

ANA MIGUEL DOS SANTOS(PSD)

ANDRÉ NEVES(PSD)

BRUNO COIMBRA(PSD)

CARLA MADUREIRA(PSD)

RUI CRISTINA(PSD)

SANDRA PEREIRA(PSD)

ANTÓNIO MALÓ DE ABREU(PSD)

PEDRO ALVES(PSD)

FERNANDA VELEZ(PSD)

MÓNICA QUINTELA(PSD)

CLÁUDIA BENTO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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